

2022年8月4日
株式会社マルヨシセンター
人事総務部

弊社洲本店従業員の新型コロナウイルス感染発生と対応について

8月3日(水)、マルヨシセンター洲本店（兵庫県洲本市）に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該従業員は、社外で発生した感染に伴い、8月2日(火)に検査を受け、翌3日(水)に感染が判明しました。

なお、当該従業員の最終出勤日は8月2日(火)ですが、毎日検温し、勤務中はマスクを着用、アルコール消毒も徹底しておりました。

本件を受け、洲本店では、お客様と従業員の安全と健康を最優先に考え、速やかに以下の対応を実施いたしました。

- 当該従業員の同部門の従業員を対象に隨時抗原検査を実施し、全員の陰性を確認しました。
- 7月27日(水)にバックルーム等のアルコールによるふき取り消毒を実施しました。

なお、兵庫県から発信されています濃厚接触者の定義を基に、当該店舗内に濃厚接触者はいないと判断しました。したがって、当該店舗は、通常どおり営業しております。

弊社は、これまで感染予防対策として、店内の感染予防措置の徹底、従業員の行動履歴や体調の管理、職場の衛生管理を強化し、感染防止に努めて参りました。今後も引き続き感染拡大防止に最大限努めて参ります。

皆様におかれましては、ご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

以上